

EUROCHALLENGE

El Proteas fue inabordable

El Caja necesita dos victorias para pasar a cuartos de final

PROTEAS EKA AEL				88
CAJASOL				78
1ºc	2ºc	3ºc	4ºc	
28-12	24-22	22-20	14-24	
28-12	52-40	74-60	88-78	

Proteas: Mitchell (14), Taylor (9), Dozet (22), Nikolic (15), Mujezinovic (12) —quinteto inicial—, kounounis (0), Subotic (11), Palalas (0), Blanchard (5) y Radojevic (0).

Cajasol: Milisavljevic (14), Ellis (11), Miso (8), Caner-Medley (17), Triguero (3) —quinteto inicial—, Diouf (11), Bonhome (4), Rivero (4), Savanovic (2) e Ignerski (4).

Árbitros: Neskovic (Serbia), Shemmesh (Israel) y Brziak (Eslovaquia).

ABC

LIMASSOL (CHIPRE). El Cajasol no pudo con la fortaleza del Proteas EKA AEL y cayó (88-78) en el choque de la cuarta jornada del Grupo K del Top 16 de la Eurochallenge, disputado en el pabellón Melford Arena de la ciudad de Limassol. De esta forma, el conjunto chipriota ratifica matemáticamente su clasificación como primero de grupo tras cuatro victorias en cuatro partidos mientras que los de Pedro Martínez deberán vencer a Lokomotiv Rostov y Ural Great en los dos últimos compromisos de esta liguilla en San Pablo para certificar el pase como segundos del grupo.

Falto y errático

El conjunto sevillano acusó la semana y media sin competir tras el periplo ruso, mostrándose muy errático en el primer cuarto, en el que un parcial de 14-0 para los locales dejaría el encuentro muy complicado (28-12) sólo después del primer acto. El Proteas, liderado en el inicio por Mitchell y Nikolic, superó la defensa cajista principalmente a base de triples (42,4%) y Pedro Martínez alternó la defensa zonal con la individual, pero el equipo no encontraba el camino en ataque mientras veía cómo los chipriotas aumentaban la ventaja gracias al lanzamiento exterior.

En el tercer cuarto la tendencia se mantuvo, con el Proteas fiando prácticamente todo su ataque a los triples y el Cajasol sin acabar de encontrar el patrón de juego que había propiciado su resurgimiento en las últimas semanas con tres victorias en cinco encuentros entre las dos competiciones (74-54). En el último parcial el Cajasol tiró de orgullo y se apoyó en el empuje de sus caneranos, pues tanto Joaquín Bonhome como Michel Diouf demos-



Los chipriotas superaron al Caja en los tres primeros cuartos

traron muchas ganas y coraje. De hecho, el pívot senegalés constituyó la principal noticia positiva del encuentro, debutando con el equipo ACB este

año con 11 puntos y 3 rebotes en 12 minutos de juego. Aun así, el Cajasol sólo pudo recortar distancias y dejar el electrónico en el 88-78 del final.

ACB

Un «trotamundos» para el Real Madrid

Plaza ya tiene a sus órdenes a Kennedy Winston, sustituto de Quinton Hosley

ABC

MADRID. El «chiclazo» que Hosley lanzó hacia el banquillo del Madrid durante el partido de cuartos de final de la Copa le ha salido caro al americano. A pesar de sus rápidas disculpas en la web del club, el Real Madrid ha sido implacable y le ha rescindido el contrato, algo que, por otra parte, se venía meditando desde hace algunos meses dentro de la secretaría técnica. En su lugar han fichado a Kennedy Winston (1,97 metros), un viejo conocido de la afición del Gran Canaria y que llega dispuesto a «ayudar al equipo a ganar campeonatos».

El rendimiento de Hosley desde que llegó el pasado verano al Madrid ha sido tan pobre que se había convertido en un lastre más que en una ayuda para las rotaciones de Plaza. Aterrizó en Vistalegre con la vitola de estrella, como acreditaba el título de MVP de la liga turca, pero sólo reflejó su valía en contadas ocasiones. La más recordada —y quizá la única—, fue el partido que el Real Ma-

drid ganó en Turquía al Efes Pilsen, donde «Terminator» acabó con 24 puntos.

A partir de entonces, el declive de Hosley ha sido evidente (7 puntos y 3 rebotes de media en la ACB), así que el incidente del «chiclazo» durante el partido contra el Barcelona ha servido de excusa a los dirigentes blancos para darle la baja y contratar un refuerzo de cara a la recta final de la Euroliga y los *playoff* de la ACB.

El elegido es Kennedy Winston, un auténtico «trotamundos» del básquet. A sus 24 años, ya ha tenido tiempo de probar (sin suerte, eso sí) en la NBA, y de jugar en cuatro equipos diferentes en Europa: Gran Canaria, Panionios, Panathinaikos y Türk Telekom. Su buena actuación a las órdenes de Salva Maldonado le sirvió para fichar por el Panionios, de donde dio el salto al Panathinaikos, con el que se proclamó campeón de Liga y Copa. Ahora llega al Real Madrid, un nuevo reto en su carrera, y está como loco por debutar.

GOLF

Tiger centra las miradas

El número uno vuelve a competir después de ocho meses

MIGUEL ÁNGEL BARBERO

Los compromisos publicitarios y la presión de Sergio García (ya se encuentra a menos de dos puntos en el ranking mundial) han provocado el retorno anticipado de Tiger Woods. El norteamericano volverá a competir hoy después de ocho meses, por lo que su rendimiento en Tucson es toda una incógnita.

El número uno ha elegido el Mundial «Match-Play», una apuesta bastante arriesgada. Hasta la pasada Navidad no había tocado un palo de golf y no se sabe cómo avanzará en un torneo a cara de perro, en el que no se perdonan los fallos y en el que parte con la presión añadida de ser el defensor del título. En el pasado ya ha sufrido decepciones en la primera ronda y el australiano Bren-



Tiger Woods

dan Jones (número 64) querrá amargarle la fiesta.

En la otra parte del cuadro, por contra, se respira mucha confianza. El español se está acercando a la cima a pasos agi-

gantados y sabe que un buen resultado en Arizona, sumado a una decepción de su rival, le dejaría el trono a punto de caramelo. En su camino hay huesos duros de roer desde el principio (Charl Schwartzel, Ian Poulter, Adam Scott o Justin Rose), pero al castellonense le encanta esta modalidad de juego. Así ganó el British Amateur y disfruta cada dos años en la Ryder Cup.

Con menores expectativas, pero enormes ganas de sorprender, se presentan en el desconocido recorrido del Ritz Carlton Miguel Ángel Jiménez y Álvaro Quirós. El malagueño ha comenzado a buen nivel la temporada, mientras que el gaditano lo ha hecho de un modo espectacular. Su triunfo en Qatar le elevó de categoría y ahora su futuro está en América.

El mundo en breves

Hípica

Tercera semana del Circuito del sol

Con un número similar a las dos semanas anteriores se puso en marcha la tercera entrega del Circuito del Sol. Más de 200 caballos tomaron parte en las tres pruebas, que tuvieron lugar en la primera jornada. Además, se celebró de forma paralela la primera jornada de Doma Clásica.

NBA

Pau Gasol repite como el mejor de la semana

El pívot español fue escogido otra vez «Jugador de la Semana» en la Conferencia Oeste, gracias a sus 20,3 puntos, 10,8 rebotes y 6,5 asistencias.